

ESTE ALACRÁN QUE ME HIERE

" A Rafael Simarro, romancero de España".

En esta guarida oscura
donde el amor no halla hueco
busco una alondra furtiva
que se escapó de mi pecho,
porque en tan estrecha cárcava
no encontraba aire ni cielo.

Ya no me queda mas trigo
que un puñado áspero y seco
para sembrar de pureza
mi tristísimo barbecho.

Sobre mi boca de espigas,
y entre dos surcos de ensueño
hace un nido el gorrión
que temblaba con el cierzo.

Todos los pájaros tristes
encaminaron su vuelo
hasta el bancal de mis labios
- blanco puñado de almendros-

Una sonrisa de Dios
cubrió de paz mis viñedos
y en un momento fugaz
mi boca fue amor y fuego.

La ventana de la aurora
cerró sus postigos negros
y se quedó el corazón
vacío de sentimientos.

Cuando la mañana azul
recitaba su evangelio
todo el batallón de hormigas
alzaba místicos rezos.

Y ahora que la tarde estrena
un litoral de cerezos
el alacrán que me hiere
vuelve dulce su veneno.

Santiago Romero de Avila.